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ATA DA REUNIÃO N° 078/2022 DA PLENÁRIA ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DO IDOSO. Realizada na 2 

modalidade hibrida, no dia 17 de novembro de 2022. Na Casa dos Conselhos, 3 

localizada na Rua Antônio Pinto Coelho, 47, Bairro: Sobradinho, no Município 4 

de Lagoa Santa/MG. A Secretária Executiva da Casa dos Conselhos, Sra. 5 

Aline de Souza Neri, com os participantes relacionados a seguir participaram 6 

da reunião. Representante Governamental: 1. Nilce Guimarães (Gestão); 2. 7 

Alexssander Rodrigues Silva (Assessoria Jurídica), 3.. Vitória de Matos 8 

Oliveira Alves ( DMDS)  Representante da Sociedade Civil: 1. Agnea de 9 

Paula Matos (Lions Clube), 2. Marcos do Carmo Gerônimo ( Lar dos Idosos). 10 

Sobre a pauta: 1. Levar ao conhecimento dos demais conselheiros a 11 

participação dos Conselheiros do Conselho da Pessoa com Deficiência na 12 

capacitação solicitada a Sra. Janice Salomão; 2 Recomposição das 13 

Comissões mais urgentes como a de “Fundo e Orçamento” para realização da 14 

campanha de restituição do IR 2022; 3. Apresentação da documentação da 15 

Instituição Solar da Lagoa para liberação do registro, e convocação para a 16 

instituição Évora; Informes Gerais: Alteração na data da reunião plenária de 17 

22/12 para dia 15/12. Desenvolvimento: A assessora Karla Guimarães da 18 

inicio a reunião cumprimentando a todos e passando a palavra para a 19 

presidente Sra. Nilce Guimarães que pedi para a que a assessora conduza a 20 

reunião, assim dando inicio ao primeiro ponto referente à capacitação 21 

solicitada para a Sra. Janice Salomão, Karla Guimarães informa que a mesma 22 

já foi contatada e que ficou de falar uma data disponível, Karla informa ainda 23 

que a Sec. executiva Sra. Aline Neri sugeriu que participassem dessa 24 

capacitação os conselheiro do CMPCD, pois como o conselho é novo será de 25 

grande aprendizado as participações deles, todos os presentes concordam e 26 

deliberam a participação dos dois conselhos na capacitação que Será 27 

agendada para janeiro de 2023.  Passando ao segundo ponto a assessora 28 

Karla Guimarães apresenta a necessidade de recomposição da comissão de 29 

fundo e orçamento, tento em vista que já esta no prazo para divulgação da 30 

renuncia fiscal via fundo. A mesma informa ainda que a comissão deva ser 31 

paritária e solicitada que um representante do governo e um da sociedade civil 32 

se apresente para completar a comissão e trabalhar na divulgação do fundo. 33 

A conselheira Vitoria Mattos se manifesta para compor a comissão como 34 
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representante do governo, uma vez que ela possa sair da outra comissão que 35 

fazia parte, e o Sr. Marcos do Carmo como representante da Sociedade Civil, 36 

assim a comissão de fundo e orçamento fica completa e a plenária aprova, em 37 

relação à divulgação do fundo a Sra. Vitoria de Matos sugere que seja feito 38 

um panfleto impresso para divulgação nas contabilidades do município bem 39 

como pessoas conhecidas por eles, todos aprovam, e fica deliberado que a 40 

assessora Karla Guimarães entrará em contato com a DMDS para ver a 41 

possibilidade desse material ser feito. Terceiro ponto Sra. Karla Guimarães 42 

apresenta a documentação da instituição Solar da Lagoa e informa que devido 43 

à defasagem de conselheiros a comissão de Apoio e fiscalização de entidades 44 

não está ativa, assim sugere que a plenária aprove a emissão do certificado. 45 

A conselheira Agnea de Paula, fala que importante a aprovação tendo em 46 

vista que a documentação foi avaliada e esta certa. Nesse ponto ainda Karla 47 

Guimarães fala da instituição Évora, a mesma já recebeu a visita da comissão 48 

e até o memento não houve interesse em se registrar no conselho, Assim os 49 

conselheiros presentes deliberam que seja feito e enviado um comunicado 50 

para eles, solicitação a apresentação da documentação necessária para 51 

emissão do registro. Nos informes Karla fala das datas dos reunião do 52 

conselho referente ao mês de dezembro que cairiam no feriado e próximo ao 53 

natal, dando a sugestão de alteração e de novas datas, ficando definido e 54 

aprovado pela plenária que a reunião da mesa diretora acontecerá no dia 55 

07/12 as 08:30 e a plenária dia 15/12 as 08:30.  Nada mais havendo a ser 56 

discutido, a reunião foi encerrada e sua ata após lida e aprovada será 57 

assinada pelos presentes. 58 

Aline de Souza Neri ________________________ 59 

Alexssandre Rodrigues Batista _________________________ 60 

Agnea de Paula Matos _______________________________ 61 

Claudia Ursini Queiroga_______________________________ 62 

Karla Cristina Guimarães_______________________________ 63 

Marcos do Carmo Gerônimo _______________________________ 64 

Nilce Guimarães_________________________________ 65 
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Vitória de Matos Oliveira Alves ________________________________ 66 


